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   【日  時】７月５日（日）午前９：００～午後１：００ 
【場  所】西寺尾 Ａコープ松代店（店舗西側の軒下） 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【主  催】住民自治協議会産業部会 

   【共  催】エコール・ド・まつしろ倶楽部 郷土食専科 

   【協力団体】Ａコープ松代店  JAグリーン長野 

振興果樹梅杏部会 東条女性農業者の会 

 

～「あんずドレッシング」販売のお知らせ～ 
 

 

 

 

  

松代地区住民自治協議会だより №１６ 

平成２１年７月１日発行 松代地区住民自治協議会 長野市松代支所内 電話２７８－１８８５ 

ホームページ http://www.matsushirochiku.com/ メールアドレス mail@matsushirochiku.com 

★ 第 ３ 回 松 代 あ ん ず 祭 り の ご 案 内 ★ 

松代産あんずの消費拡大と松代
の特産品作りを目指し、産業部
会発案の「あんずドレッシング」
が７月上旬販売開始予定です。
販売店（ポスターを掲示）につ
きましては、今後お知らせして
まいります。 

あんずは疲労回復・美容
に有効な成分を豊富に含む
健康食品です。特に松代の
あんずは松代藩以来の古い
歴史があり、味の良いこと
で知られています。今年も
松代産あんずを多くの皆
様に味わって頂こうと思い
ます。是非お出かけ下さ
い！！ 
 

【実施内容】 
◇試食：あんず、シロップ漬け、ジャム、あんずドレッシング 
◇販売：生食あんず（数量限定）、あんずドレッシング 
◇実演：シロップ漬け、ジャム 

＜レシピを差し上げます！＞ 
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【日  時】８月２日（日）午前８：３０～１２：３０ 
【場  所】西条小学校 校庭 
【受  付】午前８：００～９：００（当日申込！！） 

【参加資格】小学生（３年生以上） ＜参加無料・申込不要です！＞ 
大 人（お父さん・お母さん・おじいちゃん・おばあちゃん） 

【定  員】子供３２名 大人３２名 
【競技方法】子供２名、大人２名の計４名でプレーします。 

【そ の 他】優勝者には賞状と景品が出ます！（子供のみ） 
【問合せ先】住民自治協議会事務局 ℡２７８－１８８５ 中澤・大泉 

 【主  催】住民自治協議会教育文化部会 【共  催】西条地区育成会 

 
 

 

◇ 第 ３ 回 松 代 お も し ろ 科 学 教 室 開 催 の ご 案 内 ◇ 
 
【日  時】８月５日（水）午前９：３０～１１：３０ 
【場  所】松代公民館 体育館 
【内  容】1.水に関する科学実験 

      2.浮沈子を作って遊ぼう！ 

【対  象】小学生(保護者、一般の方の参加も可能) 

【定  員】３０名 
【申込方法】松代公民館窓口にある用紙に記入してお申し込み下さい。 

【申込期間】＜７月１０日(金)～７月１７日(金)＞ 
【連 絡 先】松代公民館 ℡２７８－３９１２ 

教育文化部会「松代おもしろ科学教室」担当：海野 ℡２７８－３９５３ 

【主  催】松代地区住民自治協議会教育文化部会 【共  催】松代公民館 

－ － － － － － － － － － － － － － － － － － － 

★参考★ 
 期 日 内 容 申 込 

第４回 11/14(土) 
1.静電気で遊ぼう 

2.磁石とコイル 
11/6まで 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

～教育文化部会より講演会延期のお詫び～ 
 
５月２５日に予定しておりました「最近の地震科学を語る講演会」が、
講師の方の緊急事態により、急遽、延期となりました。多くの皆様に大変
ご迷惑をおかけしました事を、お詫び申し上げます。 
上記講演会につきまして、改めて１１月１５日(日)
に松代公民館にて開催を予定しております。詳細に
つきましては協議会だよりにて、お知らせしてまい
ります。多数の方のご参加をお待ちしております。 

◆第２回三世代グランドゴルフ大会参加者募集！◆ 

ホールインワン賞、
参加賞もあるよ！ 

児 童 館 等 へ の 
出 張 教 室 も 
おこないます。 
お 問 い 合 わ せ 
下さい！！ 

第２回科学教室の様子 
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 【日  時】８月７日（金）午前８：３０～１２：００ 
【場  所】犀川第２緑地マレットゴルフ場 

 【競技方法】２７ホール パー１０８ ストロークプレー 

 【参 加 費】５００円（当日集金致します。） 

【持 ち 物】スティック、ボール２個 

      ※スティックとボールをお持ちでない方は申込時にお申し出下さい。 

        １００円にて貸し出し致します。 

【申込方法】住所、氏名、電話番号、生年月日を下記まで 
ご連絡下さい。詳細は後日ご連絡致します。 

【申込締切】７月１５日（水） 
【申 込 先】住民自治協議会事務局 中澤・大泉 

       ℡２７８－１８８５ FAX２７８－６５０３ 

【主  催】住民自治協議会健康増進部会 

 

 

 

４月２４日（金）犀川第２緑地において、「第２回マレットゴルフ大会」が開催されました。 
４４名の方にご参加頂き、好評のうちに終了致しました。参加者及びご協力頂きました関係者の

皆様に感謝申し上げます。主な成績結果は以下の通りです。（敬称略） 

男子優勝者 宮林 重成    女子優勝者 小山 とよ子 

２位 坪内 清治       ２位 坪内 和子 

３位 杉村 源一郎      ３位 和田 睦子 

これからも地域の皆様の健康増進のために講演会等を開催して 

まいります。皆様のご参加をお願い申し上げます 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★第４９回少年少女球技大会開催★ 
 
【日  時】７月２６日（日）午前８：００開会 
【会  場】◇松代中学校グランド＜開閉会式／野球＞ 

      ◇松代小学校グランド＜野球＞ 

      ◇松代中学校第２体育館＜バレーボール＞ 

【競技種目】☆男子：軟式野球 

      ☆女子：バレーボール 

(９人制) 

【出場選手】松代中学校生徒 

下記の各チームの地域対抗戦 

      ≪松代・豊栄・西条・東条・清野・寺尾≫ 

【主  催】松代町防犯協会 

松代地域育成会連絡会 

皆様の応援を 

お願いします！！ 

初めての方 

大歓迎！ 

≪元気なまちづくり 
市民会議≫ 

【日 時】８月８日（土） 

     午後２：００ 

【場 所】サンホールマツシロ 

【テーマ】 

元気なまつしろ
・ ・ ・ ・

づくりへの 

住民参加 

・福祉、観光、中山間地域活性化など 

＜パネルディスカッション方式＞ 

【主催】松代地区区長会 

◆第４回マレットゴルフ大会参加者募集！◆ 

●第２回マレットゴルフ大会が開催されました！ 

第３回の結

果報告は次

号の協議会

だよりにて

お知らせす
る予定です。 



－④－ 

 

≪松代地区住民自治協議会の組織見直しについて≫ 

住民自治協議会の部会の構成について、以下の通り、現在の１０部会から６部会に
再構成する方向でおります。今後、組織検討委員会で役員選出方法等詳細部分につ
いて更に検討を進め、見直し対象団体の代表者会議等を開催し、組織案の提案を行
います。その後、１１月頃に臨時総会を開催し、会則等の変更案の承認をいただく
予定でおります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

上段・・・見直し対象団体
下段・・・その他の各種団体

健 康 増 進 部 会

総 務 部 会

松 代 城 関 連 事 業 部 会

環境美化連合会

環 境 保 全 部 会

現　行　部　会

歴史的建造物活用関連

事 業 部 会

ま ち な み 景 観 部 会

産 業 部 会

安 心 安 全 部 会

エ コ ール ・ ド ・ まつ しろ

関 連 事 業 部 会

教 育 文 化 部 会

区長会

（名称は現在の名称）

里山保全委員会など

福 祉 部 会

総

務

運

営

会

議

総 会

役員

事　務　局　　・　　会　計

交通安全推進委員会

＊地区社協、人権同和、地域
公民館、子ども会の各協議会
については、従来どおり存続

福祉・健康部会

産業・観光部会

教育文化部会

評議委員

理　事　会

安心安全部会

環 境 部 会

白バラ友の会、連合婦人会、真田線建設促
進期成同盟会、赤十字奉仕団松代支部など

商工会議所松代支部、中心市街地活性化
協議会、松代城関連事業（委員会）など

防犯協会、河川愛護会、保護司会、交通安
全協会、自主防災組織連絡協議会など

民生児童委員協議会、老人クラブ連合会、
尼巌・奇妙山トレッキングの会など

保健補導員委員会、地区社会福祉協議会

文化芸術協議会、芸能協議会、音楽協議
会、愛の鐘管理委員会など

少年育成委員会、青少年松代地区会議、人
権同和教育促進協議会、子ども会育成連絡
協議会(6協議会)、地域公民館連絡協議会

平成２２年度 松代地区住民自治協議会組織図（案） 

～編集後記～ 
報道等にありますように長野県内でも新型インフルエンザ発生が確認されました。

「冷静な対応を」との呼びかけがされていますが、的確な情報があった上で「冷静

な対応」ができるのではないかと思います。協議会も協議会だよりにて、皆様に 
より多くの情報をお伝えしていきたいと、あらためて感じています。 

会計の一元化

を図ります 


